

INSPIRATION BOX

INCLUSION

• FAIM ZÉRO: Le projet se concentre sur l'objectif 2 de l'Agenda 2030 de l'ONU : •

"Vaincre la faim" et veut diffuser un mode de vie sobre, marqué par l'amour des autres, pour faire participer de nombreuses personnes à une nouvelle culture basée sur le don et le partage. Pour atteindre l'objectif "Faim Zéro", une stratégie précise est proposée, conçue sur huit pistes d'action : ce sont les "pistes colorées", qui comprennent le partage, le témoignage, la mobilisation pour la paix et la protection de l'environnement, mais aussi la sensibilisation du public à travers des formes d'art, des moments d'analyse approfondie et la présence sur les médias sociaux.

TÉLÉCHARGER la fiche d'information avec toutes les étapes pour atteindre l'objectif "Faim Zéro".

https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1gQU1y5w-4Wu4HkwzmbDE1MnNH64gCYI6

- Une journée de convivialité: réunissez votre communauté, vos amis ou votre famille et faites l'expérience de la joie d'être ensemble, planifiez des actions, ouvrez une discussion. Vous pouvez également regarder un film parmi ceux proposés par les Spark Changers (voir la section sur les films de l'UWP), puis discuter des idées et des possibilités, en créant des occasions de comprendre d'autres points de vue. Peut-être que quelque chose de nouveau naîtra ou que quelque chose se construira à partir de là, pour aller à la rencontre d'autres personnes qui sont à l'extérieur.
- Sujets brûlants et santé mentale (organisation de débats): l'une des choses qui peut construire une société meilleure et plus unie est la connaissance, où nous sommes conscients de nous-mêmes et que chaque façon dont nous agissons peut avoir un impact énorme à long terme... Ainsi, la connaissance et la valeur peuvent

être diffusées. Si vous avez un groupe dans votre ville et que vous avez la possibilité d'aller dans des écoles ou des groupes, vous pouvez préparer un moment pour appeler un expert à parler de certains sujets importants dans le monde d'aujourd'hui, afin d'impliquer ceux qui se sentent seuls ou isolés.

- Comment rendre vos activités plus inclusives: dans une société caractérisée par tant de divisions et de polarisations, l'inclusion est une valeur fondamentale qui doit englober toutes nos activités. Voici quelques suggestions pour rendre vos activités plus inclusives :
 - La diversité est l'inclusion: il est essentiel d'impliquer diverses communautés, y compris les minorités et les groupes marginalisés, car la construction d'un monde uni nécessite l'engagement et la participation de chacun, quel que soit le contexte ou les circonstances.
 - 2. Collaborer pour un objectif commun: l'engagement concret permet aux individus d'assumer des responsabilités et leur donne le sentiment de devoir rendre des comptes à la société. La collaboration entre les parties prenantes, y compris les communautés locales, les éducateurs, les décideurs politiques et les participants aux projets, est essentielle pour obtenir des résultats significatifs et durables
 - 3. La diversité culturelle et linguistique comme atout: la diversité culturelle et linguistique est un grand défi et peut créer de nombreux obstacles à l'engagement, mais l'accepter enrichit les efforts de la communauté et favorise la compréhension mutuelle et la tolérance. Surmonter les barrières linguistiques et promouvoir des espaces inclusifs permet à diverses communautés de collaborer vers les objectifs communs.

Telles sont les leçons tirées du projet Greenclusive, qui vise à cultiver un engagement en faveur de la responsabilité écologique au sein de la jeune génération. En donnant la priorité aux minorités sociales, il vise à créer un avenir plus inclusif et plus durable. La méthodologie utilisée dans le projet s'articule autour d'une approche "apprendre, agir, partager", caractérisée par une formation complète, un engagement pratique dans des activités écologiques locales et des stratégies de communication et de diffusion efficaces. Découvrez des idées pédagogiques et créatives pour impliquer les jeunes!

Ce projet est cofinancé par l'Union européenne :

https://www.youtube.com/watch?v=bMheHO_iteQ

PEACE

- DRAPEAUX DE LA PAIX: Réfléchissez ensemble à certains aspects de la paix, puis concevez et créez, seul ou en petits groupes, votre propre drapeau de la paix: libérez votre imagination et exprimez votre créativité en représentant ce qu'est la paix pour vous. Participez au relais mondial pour la paix "Run4Unity", dont le slogan de cette année est "Spark Peace", ou à d'autres événements publics (marches pour la paix, activités de rue, etc.) et défilez avec votre drapeau. À la fin de l'événement, échangez avec les autres groupes présents ou choisissez une école/un groupe, qui a participé à Run4Unity ou qui fait partie du réseau Living Peace International, pour l'envoyer.
- **CERFS-VOLANTS POUR LA PAIX :** Que nos cieux s'habillent de couleurs ! Fabriquez des cerfs- volants de la taille que vous souhaitez, avec des motifs gratuits. Les couleurs que vous choisirez exprimant vos souhaits et porteront votre message de Paix dans le ciel. Laissez voler votre imagination et votre fantaisie!

Pourquoi?

Parce que nous sommes nombreux à vouloir voir d'en haut un monde harmonieux, plein de lumière, nous unissant en tant que frères et sœurs entre nous et avec la nature qui nous entoure. "Toi là où tu vis, et moi ici, le même vent nous étreindra...".

https://www.youtube.com/watch?v=xzFbL7-kpSw

Langues: IT - EN - ES - PT

• **PEINDRE AVEC MOI:** je peins une moitié et vous l'autre.

L'objectif est de promouvoir la camaraderie intergénérationnelle, les plus jeunes abordant les plus âgés avec beaucoup de chaleur et de couleurs. L'initiative consiste pour les jeunes à colorier une moitié d'un "mandala de la paix".

Ensuite, ils peuvent être emmenés dans une maison de retraite ou chez des personnes seules pour colorier l'autre moitié du mandala.

À la fin de l'activité, les mandalas peuvent être exposés dans les couloirs, la salle à manger ou le salon de la résidence ou du foyer, comme un rappel visuel de cette communion entre les générations.

Si vous souhaitez recevoir des mandalas en noir et blanc à colorier, veuillez écrire à : info@livingpeaceinternational.org

https://www.youtube.com/watch?v=vR2hJ9hkJS0

http://www.livingpeaceinternational.org/attachments/article/304/Scheda%20pj_MandalasDi_Pace%20DEF.pdf

• L'ARBRE DE LA PAIX: Réfléchissez et discutez en groupe de la signification de la paix en prenant soin de notre environnement. Exprimez artistiquement ce qui a émergé de la discussion en dessinant ou en construisant votre propre arbre de la paix.

Directives pour la réalisation de l'activité :

SECTION DES RACINES

- Réfléchissez et partagez les valeurs qui, pour vous, promeuvent la Paix en prenant soin de la
- Nature. Transcrivez les valeurs sur les racines.

SECTION DES TROUS

- Discutez des nœuds problèmes qui nuisent à la nature.
- Représentez les nœuds et transcrivez les mots-clés identifiés.

SECTION DES FEUILLES

- Identifiez les avantages que la nature nous offre.
- Inscrivez-les sur les feuilles de l'arbre.

SECTION DES FLEURS

- Identifiez les actions que vous avez réalisées avec d'autres ou en famille pour la préservation de la nature et la paix.
- Transcrivez les réponses sur les fleurs.

http://www.livingpeaceinternational.org/attachments/article/304/Scheda%20pj_Alberodella Pace%20DEF.pdf

https://www.youtube.com/watch?v=WvVMwem4f80

Langues: IT - EN - ES - PT - FR

Si vous souhaitez partager le fruit de votre travail, prenez une photo de votre arbre et envoyez-la à:

info@livingpeaceinternational.org;

• L'ART DU DIALOGUE VERS LA PAIX: Les plus grands défis du monde d'aujourd'hui ne peuvent être résolus seuls, c'est alors que l'art du dialogue entre en jeu. La création d'espaces sûrs où les gens peuvent se connecter, partager et dialoguer peut générer un sentiment d'utilité et de communauté, permettant aux gens de collaborer et d'apporter des changements significatifs vers la paix.

Voici quelques idées à explorer en créant des groupes de dialogue:

Dialogue entre personnes de régions ou de pays différents

<u>Dialogue entre personnes de cultures différentes</u>

Dialogue entre personnes de religions différentes

Dialogue entre personnes d'églises chrétiennes différentes

C'est l'expérience du <u>projet Dialogue</u>, qui vise à favoriser l'émergence de dimensions transversales de l'identité, dépassant les frontières nationales et contribuant au processus de construction de la paix.

<u>Découvrez d'autres inspirations:</u> ce projet est financé par l'Union européenne.

ART

 Danser et chanter pour l'harmonie entre les peuples: les arts, tels que le chant, la danse, les percussions et le spectacle, peuvent être un moyen de promouvoir l'inclusion sociale et de renforcer les compétences interculturelles. Rassemblez un groupe de jeunes et créez une performance artistique : il peut s'agir d'une danse, d'un chant choral, d'une représentation théâtrale... saisissez l'occasion d'être créatifs ensemble et diffusez le message de la paix et d'un monde uni à travers l'art!

Tel est l'objectif du projet Heartmony, qui rassemble des jeunes issus de différents milieux sociaux, tels que les migrants et les réfugiés, afin qu'ils se sentent accueillis et fassent partie intégrante de la communauté. Les cours de formation organisés par le Gen Rosso et le Dance Lab Armonia ont permis aux jeunes d'acquérir des méthodes d'inclusion sociale des migrants et des réfugiés par le biais de l'art, en les aidant à réfléchir aux causes et aux effets de la migration dans la région méditerranéenne.

Regardez ces vidéos pour plus d'inspiration : https://www.youtube.com/watch?v=AjnaH_KTEb0 https://www.youtube.com/watch?v=AjsytbrNA88 https://www.youtube.com/watch?v=Mjz4SbOI1YI

Ce projet est cofinancé par Erasmus et l'Union européenne.

- Organiser des activités (avec des enfants ou des personnes vivant dans la rue, des personnes âgées avec des associations, des communautés, des paroisses, des quartiers, des places...) où nous pouvons présenter et faire des choses artistiques ensemble comme des danses, des chants, du maquillage, du recyclage, développer notre créativité où, à travers l'art, nous pouvons apporter un sourire et la paix dans le cœur de ceux qui souffrent le plus. Il y a un bel exemple d'une communauté qui a décidé de mener une action sociale en distribuant de la nourriture aux sans-abri de leur ville, cette nourriture est venue dans une boîte avec un dessin ou une phrase qui a également motivé la personne qui a reçu ce don.
- Utiliser l'art (danse, musique ou théâtre) pour faire passer le message aux gens: nous sommes naturellement attirés par l'art, la musique, la danse, des types d'expression très puissants qui touchent n'importe quel être humain et il n'y a rien de plus incroyable que d'utiliser ces outils pour faire passer notre message d'un monde meilleur à tout le monde. Trouvez en vous ce que vous pouvez faire, rassemblez vos amis et créez avec eux un art à promouvoir : une pièce de théâtre, une chanson ou quelque chose d'autre et, de cette manière, touchez les gens pour leur crier qu'un monde uni est possible.